
CAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA

Ata ns 72 da Reunião do Comitê de Investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de

Londrina.

Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas e quinze minutos, reuniram-se 
Andrea Calefi Berthe Tristão, Denilson Vieira Novaes, Edson Carlos da Silva, João Bosco Dantas e Cezar 
Henrique Ramos, membros do Comitê de Investimentos, com o objetivo de analisar a rentabilidade dos 

investimentos dos fundos de previdência e saúde, e do órgão gerenciador. Participou também a servidora 

Elen Lucy Alves Silva Piccinin, Gerente Financeira da Autarquia. Cezar apresentou os relatórios de 
investimentos do mês de Fevereiro/2018, expondo que a rentabilidade do mês do Fundo de Saúde foi de 

0,84%, e no ano 1,52%. Relatou que a maioria das aplicações do Fundo de Saúde estão em Dl. Quanto ao 
Fundo de Previdência, a rentabilidade do mês foi de 0,68% e no ano foi de 1,95%. Após, os membros do 
comitê passaram a conversar sobre a situação econômica do país, concluindo que, as aplicações 

conservadoras dificilmente cumprirão meta atuarial, o que enseja a necessidade de arriscar mais nos 

investimentos. No entanto, como não existe segurança no mercado, e considerando a possibilidade de utilizar 
0 dinheiro no curto prazo para pagamento dos benefícios, haja vista que ainda não há uma política de aporte, 

a decisão tomada foi que não é o momento de ingressar em aplicações de alto risco. Assim, o servidor Edson 
sugeriu alongar um pouco a carteira e alocar um pouco em IRFM 1+, porque a composição da carteira possui 

títulos públicos pagando até 9,73% a.a. pré-fixado. IMo entanto, o servidor Cezar entende ser melhor alocar em 
IDKA por ser mais conservador, e ter uma rentabilidade melhor do que o IRFM 1, onde estão aplicados grande 
parte dos investimentos. Os outros membros concordaram com a aplicação em IRFM 1+, visto a necessidade 
de modificar um pouco a carteira, com baixo risco, visando melhorar a rentabilidade, e decidiram aplicar cinco 
milhões de reais no referido fundo, tirando de IRFM 1. A próxima reunião do Comitê ficou agendada para o dia 
27/03/2018, às 14h00. O encerramento da reunião deu-se treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 

dezoito, às quinze horas e quinze minutos.
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